
«КРАСНО-ЖЕЛТО-ОРАНЖЕВАЯ то-
нальность стекла в сочетании с белым мра-
мором слегка наклоненных стен, металли-
ческим декором кабельных шкафов при-
даст освещению особую теплоту и торже-
ственность», — сообщает проектировщик
ОАО «Ленметрогипротранс».

Вестибюли также украсят большими
мозаиками, выполненными художниками
Российской академии художеств. Одно
панно будет посвящено теме Победы 1945
года. Другое — солдатам-афганцам. Поми-
мо этого в центре станции разместятся две
мозаичные картины «Салют».

У станции «Проспект Славы» не будет
надземного вестибюля, только два подзем-

«Проспект Славы» будет
красно-желто-оранжевым

УТВЕРЖДЕНЫ АРХИТЕКТУРНЫЕ РЕШЕНИЯ СТРОЯЩЕЙСЯ

СТАНЦИИ ФРУНЗЕНСКОГО РАДИУСА

Главным стилистическим элементом внутреннего пространства но-
вой станции станет масштабный карниз-витраж из цветного стекла
в алюминиевой раме, вытянутый по всей оси. Изображения витра-
жа будут напоминать звезды и знамена.

ных. Первый выйдет на юго-восточную
сторону перекрестка проспекта Славы и
Бухарестской улицы. Второй — на угол
Бухарестской и Альпийского переулка.
Протяженные залы с платформами соеди-
нят с центральным залом шестью попе-
речными трехметровыми проходами. Раз-
вернутые по направлению к остановкам
общественного транспорта выходы под-
земного перехода оснастят промежуточ-
ными площадками и лентами траволато-
ра для передвижения людей с ограничен-
ными возможностями.

Напомним, что «Проспект Славы» рас-
положится на 5-й линии метро — между
«Международной» и проектируемой «Дунай-

ской». Конечной на этом направлении бу-
дет станция «Южная» в Шушарах, за коль-
цевой автодорогой. «Метрострой» занима-
ется пробивкой перегона от «Международ-
ной» до «Южной» с конца 2013 года. В конце
2014-го горнопроходческий щит дошел до
«Дунайской». В настоящее время произво-
дится пробивка грунта до «Проспекта Сла-
вы». Таким образом, пройдено около двух
километров расстояния (из 3,7 км).

На месте самой станции сейчас прой-
дены оба эскалаторных тоннеля. Закан-
чивается сооружение пешеходных пере-
ходов через Бухарестскую улицу. Откры-
тие всех трех новых станций Фрунзенско-
го радиуса намечено на 2017 год. Сто-
имость проекта составляет 30 миллиар-
дов рублей.

Сергей ПРУДНИКОВ
Эскиз предоставлен пресс-службой

губернатора Петербурга

Дефицита водки не ожидается
ХОТЯ ОБЪЕМЫ ЛЕГАЛЬНОГО ПРОИЗВОДСТВА РЕЗКО СНИЗИЛИСЬ

Повестка дня2 Вечерний Петербург Понедельник, 26 января 2015

ПРО...

Проверки аптечных сетей начнет сегодня прокуратура Петербурга. Их цель — установить обо-
снованность повышения цен на лекарства. Как уже сообщал «Вечерний Петербург», в декабре рост
цен на лекарства в городских аптеках составил от 5 до 30%.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

ТОРГОВЛЯ

…АВАРИИ

251 житель Петербурга пострадал в 2014
году по вине водителей автобусов и марш�
руток. По данным ГИБДД, число постра�
давших по сравнению с 2013 годом вырос�
ло на 18 процентов. А число погибших уве�
личилось вдвое и составило 6 человек.

Всего же по вине водителей автобусов
и маршруток в прошлом году произошло
133 ДТП.

Лидируют среди предприятий, чьи во�
дители виновны в авариях, ООО «Питерав�
то» (37 ДТП), ОАО «Третий парк» (24) и ГУП
«Пассажиравтотранс» (9).

…РАЗВЯЗКУ

Развязка на пересечении Пискаревско�
го пр. и пр. Непокоренных будет открыта
досрочно.

Как сообщает пресс�служба вице�гу�
бернатора Марата Оганесяна, это про�
изойдет до 1 сентября, хотя первоначаль�
но работы планировалось завершить к кон�
цу ноября.

Проект транспортной развязки на пере�
сечении Пискаревского пр. и пр. Непоко�
ренных предусматривает строительство
путепровода по пр. Непокоренных на три
полосы движения автотранспорта в каждом
направлении с разделительной полосой и
двумя тротуарами, а также эстакадных и
боковых съездов, пешеходных переходов в
виде двух тоннелей под Пискаревским пр.
Стоимость работ — 3,2 млрд. рублей.

…НЕТУ

26�летний португальский защитник пи�
терского «Зенита» Луиш Нету перейдет в
афинский футбольный клуб «Олимпиакос».
Как сообщает ТАСС, договоренность об
этом между обоими клубами уже достиг�
нута.

Нету, игравший за «Насьональ» и «Сие�
ну», выступает за «Зенит» с февраля 2013
года. В 49 матчах за петербургский клуб он
забил два мяча.

…ЛАБИРИНТ

ГМЗ «Павловск» объявил о начале стро�
ительства снежного лабиринта Чарлза Ка�
мерона (архитектора и создателя Пав�
ловского парка) на месте бывшего Музы�
кального вокзала у площади Гуляний парка
и пригласил всех желающих принять учас�
тие в его сооружении.

Высота стен лабиринта, в центре кото�
рого разместят некий арт�объект, будет
достигать одного метра. Его постройка
должна быть закончена к 21 февраля — к
празднованию Масленицы в Павловском
парке. Гражданам советуют приходить со
своими лопатами.

…ЭКОНОМИЮ

Тем временем комитет по культуре
Смольного объявил конкурсы на организа�
цию в Петербурге праздников 23 Февра�
ля, 8 Марта, Масленицы и Дня памяти Пуш�
кина. Примечательно, что по сравнению с
прошлым годом на эти цели будет выделе�
но почти на 40% меньше денег.

Так, на организацию концерта в честь
Международного женского дня выделено
3 млн. руб. (в прошлом году — 4 млн.), мас�
леничных гуляний — 1 млн. (против 3 млн.),
концерта в честь Дня защитника Отечества
— 3 млн. рублей (против 4 млн.). На чтение
стихов и возложение цветов в связи с Днем
памяти Александра Пушкина — 60 тыс. руб.
(против 80 тыс. в прошлом году).

ВНАЧАЛЕ НЕУТЕШИТЕЛЬНЫЕ НОВОСТИ: по данным Росстата,
производство алкогольных напитков, а конкретнее, водки, в про�
шлом году упало на четверть. Такое падение производства креп�
кого русского напитка по итогам 2014 года оказалось рекордным в
современной истории: выпуск водки снизился на 22,3 процента, а
отгрузки с заводов — на 24,8 процента, сообщает «Российская
газета».

А теперь новости утешительные: дефицита или подорожания
алкогольных напитков в России не ожидается.

«Действительно, в России по итогам прошлого года на 25 про�
центов сократился объем производства крепкого алкоголя, — от�
метил в интервью «Российской газете» руководитель Центра ис�
следований федерального и региональных рынков алкоголя Ва�
дим Дробиз. — У этого всего две причины. Во�первых, это не�
большое падение легального рынка, а во�вторых, заморозка ак�
циза на весь крепкий алкоголь на 2015 — 2016 годы».

Эксперты отмечают, что ежегодно эта ставка повышалась по�
чти на 30 процентов. Производители традиционно выпускали в
ноябре и декабре больше алкоголя, запасая продукцию со ста�
рым акцизом. А в прошлом году запасов делать не стали из�за
заморозки, поэтому производство и упало.

«Простым покупателям это ничем не грозит. Они и не заметят
того, что произведено было меньше. Абсолютно никакого дефи�
цита и повышения цен на алкоголь у нас не будет», — цитирует
«Российская газета» Вадима Дробиза.

Между тем с 1 февраля 2015 года Росалкогольрегулирование
установило новую минимальную розничную цену на крепкий ал�
коголь, понизив планку. Цена пол�литровой бутылки водки пони�
зится с 220 до 185 рублей. С февраля изменятся и отпускные
расценки заводов и оптовиков.

Анна НЕШТАТСКАЯ

Мозаика, посвященная
солдатам-афганцам, украсит

один из двух вестибюлей.


